

LEUTE

## Die Ballsaison beginnt morgen im Wohnzimmer

Zwei Bälle bleiben: Steirerball wird daheim gefeiert, Tuntenball wird zur Dinnershow.

Traditionell würde die steirische Ballsaison morgen, am ersten Freitag des neuen Jahres, „extern“ beginnen: mit dem Steirerball in der Wiener Hofburg. In dieser Saison ist freilich alles anders, so ganz ausfallen lassen wollte man den Ball aber nicht. „Da gerade in Zeiten der Pandemie fröhliche Momente der Unterhaltung wichtiger denn je sind, sagen wir: Wenn die Gäste nicht zum Steirerball kommen können, kommt der Steirerball zu den Gästen“, so Ballveranstalter **Andreas Zakostelsky**, Vereinsobmann der Stei-

rer in Wien. Man feiert den Ball heuer virtuell – als Steirerball@home samt Kulinarik-Paketen, die sich Steirerball-Tiger für zu Hause bestellen konnten.

Morgen Abend erwartet die Gäste ab 20 Uhr ein virtuelles Ballprogramm auf [www.steirerball.com](http://www.steirerball.com) – ein Stream mit einem Best-of der vergangenen Jahre, kombiniert mit Live-Beiträgen aus der Wiener Hofburg.

Man freut sich auch auf Postings vom Ball daheim – am besten in Tracht statt Jogginghose, vielleicht beim Kernöl-Eierseisebraten oder der Mitter-



Morgen wird der Vorstand des Vereins um Obmann **Andreas Zakostelsky** (Mitte) die Gäste zum ersten Mal virtuell zu Hause begrüßen TANZER

nachts-Quadrille im Wohnzimmer. Die besten Beiträge gewinnen Karten für den Steirerball 2022 – dann hoffentlich wieder in der Hofburg.

Der einzige Ball, der sonst heuer stattfinden will, ist der Grazer Tuntenball: Geplant

ist eine „Dinner Show Extravaganza“ am 20. Februar im Stefaniensaal. Die Durchführung als Kulinarik-Event mit fixen Sitzplätzen wäre vor allem an eine Öffnung der Gastronomie geknüpft, die ja gerade verschoben wurde. **Nina Müller**

GRAZ

### 382 Corona-Neuinfektionen

382 positive Testergebnisse und somit Neuinfektionen mit dem Coronavirus vermeldete das Gesundheitsministerium gestern für die Steiermark. 3121 Menschen gelten damit als aktuell infiziert. Mit 24 neuen Todesfällen (inklusive Nachmel-

dungen) sind bisher in der Steiermark 1401 Personen nach einer Erkrankung mit dem Virus gestorben. 377 Menschen waren gestern aufgrund ihrer schweren Erkrankung in der Steiermark in Spitalsbehandlung, 57 davon auf Intensivstationen.

LEOBEN

### Sozialbetrug

Ein 22-Jähriger wird verdächtigt, durch falsche Angaben zu seinem Wohnsitz unrechtmäßig erhöhte Mindestsicherung bezogen zu haben. Laut Polizei entstand ein Schaden von über zehntausend Euro. Der Asylberechtigten wird angezeigt.

JUDENBURG, WEIZ, LIEZEN

### Corona-Spaziergang

In Judenburg wurde gestern zu einem (nicht angemeldeten) Spaziergang gegen die „Corona-Maßnahmen“ aufgerufen. Rund 500 Menschen beteiligten sich. Auch in Weiz und in Liezen (rund 400 Teilnehmer) gab es Demos.

GRAZ

### Kerze löste einen Balkonbrand aus

Am Dreikönigstag mussten Einsatzkräfte um 5.30 Uhr zu einem Balkonbrand im Grazer Bezirk Andritz ausrücken. Als Brandursache vermuten die Einsatzkräfte eine Kerze, die sich in ei-

ner Laterne am Balkon befand. Die 70-jährige Bewohnerin blieb bei dem Vorfall unverletzt. Die Höhe des durch das Feuer entstandenen Schadens ist laut Polizei bislang unbekannt.



## Volle Energie ins Eisvergnügen

Bereits seit 15 Jahren ist die **Energie Steiermark** Sponsorpartner der Grazer Winterwelt und bringt so positive Energie in die steirische Landeshauptstadt. Die wunderbare Zusammenarbeit ermöglicht es Familien, Eislaufbegeisterten und Kin-

dern auch in diesem Winter sich mitten in der wunderschönen Grazer Innenstadt an der frischen Luft sportlich zu vergnügen. Die **Energie Steiermark** und die **Grazer Winterwelt** wünschen Ihnen allen ein **großartiges 2021**.

